

ABSTRAK

Nurmeilina Wulandari. (2018/18046028). “Sosial Ekonomi Buruh Batu Putih Desa Lubuk Sepuh, Kecamatan Pelawan, Kabupaten Sarolangun Tahun 1999-2020”. Skripsi. Jurusan Sejarah. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini di latar belakang dengan kemunculan pekerjaan buruh batu putih pada tahun 1999 untuk meningkatkan kehidupan sosial ekonomi masyarakat Desa Lubuk Sepuh. Pada tahun 2010 pekerjaan sebagai buruh batu ini mulai berkembang dan meningkat pesat untuk memenuhi kehidupan pokok sehari-hari. Permasalahan penelitian ini di rumuskan sebagai berikut: 1). Bagaimana perubahan sosial ekonomi buruh batu putih Desa Lubuk Sepuh pada tahun 1999. 2). Bagaimana pengolahan batu putih sehingga bisa menghasilkan pendapatan bagi para buruh tambang. penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana perubahan sosial ekonomi buruh Desa Lubuk Sepuh dan untuk mengetahui dampak dari perubahan sosial ekonomi buruh batu putih Desa Lubuk Sepuh.

Penelitian ini termasuk penelitian kualitatif sejarah, oleh karena itu penelitian tentang Perubahan Sosial Ekonomi Buruh Batu Putih Desa Lubuk Sepuh, Kecamatan Pelawan, Kabupaten Sarolangun Tahun 1999-2020 dengan langkah-langkah sebagai berikut :1. Heuristik, pengumpulan berbagai data dari sumber primer melalui wawancara dengan para pelaku dan sumber skunder dari buku-buku yang relevan, 2) kritik sumber, 3) analisis, sintesis dan interpretasi, 4) historiografi, yaitu menuliskan data sejarah sehingga menjadi sebuah tulisan.

Pembahasan yang dilakukan dapat diketahui bahwa; Pertama: Desa Lubuk Sepuh Merupakan salah satu desa yang terletak di Kecamatan Pelawan, Kabupaten Sarolangun, karena daerahnya yang kaya potensi tambang yaitu batu putih maka dijadikan sebagai sumber mata pencaharian untuk memenuhi kebutuhan hidup. Kedua, pekerjaan sebagai buruh batu itu sangat berguna bagi masyarakat desa lubuk sepuh untuk memenuhi kebutuhan hidup, apalagi untuk warga yang putus sekolah dan warga yang memiliki keluarga namun tidak memiliki pekerjaan maka menjadi buruh batu putih sangat membantu warga untuk memenuhi kebutuhan hidupnya, baik dari segi ekonomi, pendidikan bahkan kepemilikan harta benda.

Kata kunci : Perubahan, Sosial Ekonomi, Pekerja Buruh Batu Putih.